

Pada buletin ini membahas tentang

- MikroTik – Juara Ekspor dari Latvia
- Serial YouTube baru - pilihan Staff!
- MikroTik Merch
- pesta LAN BESAR dengan CCR!
- Ulasan MikroTik CRS518-16XS-2XQ-RM

Meskipun terjemahan ini mungkin baru Anda terima pada bulan Januari, kami ingin mengucapkan

Selamat Hari Natal Dan Tahun Baru!

Ini libur yang spesial – video ucapan selamat dengan beberapa wajah MikroTik yang sudah Anda kenal untuk merayakan bagian MikroTik yang paling penting – yaitu ANDA!



MikroTik – Juara Ekspor dari Latvia



Kemenangan Anda di Ekspor dan penghargaan inovasi, rekan kami dari LMT (mitra kami di 5G, IoT, dan lebih banyak lagi!) memenangkan penghargaan inovasi!

Berikut ini laporan dari Lembaga Investasi dan Pembangunan Latvia:

Pemimpin ekspor dan inovator dari Latvia yang memperoleh penghargaan di perhelatan Export and Innovation Award 2022 pada tanggal 14 Desember di Riga Circus yang telah direnovasi. Kompetisi umumnya memberi penghargaan kepada perusahaan yang berprestasi pada ekspor tahun lalu dan menciptakan produk dan layanan baru dan inovatif.

Penghargaan “Juara Ekspor” umumnya diberikan oleh Presiden Republik Latvia, dan tahun ini penghargaan diberikan kepada MikroTik, perusahaan yang memiliki valuasi satu miliar Euro. MikroTik mengekspor produk tersebut kepada lebih dari 120 negara di seluruh dunia yang terlibat aktif pada inisiatif sosial.

Pada pembukaan perhelatan Export and Innovation Award, Presiden Latvia Egils Levits menekankan: “Kami sebagai masyarakat memperoleh manfaat dari perusahaan yang menginginkan standar lebih tinggi untuk diri sendiri dan mitra mereka, yang beroperasi sesuai praktik terbaik dan menghargai orang yang mendedikasikan pengetahuan waktu, dan keterampilan setiap hari untuk membantu perusahaan tumbuh. Ini adalah investasi pada persona, keterampilan, dan pengetahuan yang akan menjadi kunci bagi Latvia dalam persaingan di pasar global.” Levit juga berterima kasih kepada pengusaha dan karyawan lembaga negara yang bekerja sama membantu warga negara Ukraina selama tahun lalu.

Di MikroTik, kami ingin menyampaikan rasa terima kasih kami kepada setiap orang yang telah mendukung kami melewati tahun-tahun tersebut. Kerja sama tetap menjadi kunci dari semua ini. Semoga penghargaan ini tetap menjadi pengingat bagi kami untuk selalu rendah hati dan lebih banyak berkarya. Bekerja sama lebih erat. Berinovasi lebih baik. Terima kasih!

Kami mulai serial YouTube baru - pilihan Staf!

#1: LHG5 & DISC Lite 5



Menunjukkan beberapa perangkat terlupakan yang masih bersaing, menawarkan nilai kelaikan dan masih TERSEDIA!

MikroTik merch

Berdasarkan banyak masukan dari Anda, kami telah menambahkan beragam produk baru ke toko barang dagang, termasuk mouse pad dan bahkan beberapa item khusus liburan!



Fanny Pack
€29,00 EUR



Festive sweatshirt
Mulai dari €43,00 EUR



Mouse pad game
Mulai dari €27,50 EUR

pesta LAN BESAR dengan CCR!

Ingat frasa “Rumah adalah ketika Anda ‘Pemain 1’”? Pengecualian untuk satu hari dan termasuk 799 lebih pemain karena pesta WirForce 2022 LAN di Taiwan sangat nyaman!

Acara e-sport terbesar di Asia – dengan 800 PC game yang dimainkan bersamaan dan total 200.000 tamu – bermain kembali setelah dua tahun vakum akibat pandemi. Berikut ini ringkasan cepat dan menyenangkan dari surga game.



Pahlawan yang tidak dikenali berada di belakang memastikan konektivitas lancar? CCR2004-16G-2S+PC yang andal. Dengan cadangan (lebih baik aman daripada menyesal!) router CCR1072s dan hEX!



Melampaui CRS518 baru dengan sisir bergigi lembut: ulasan ServeTheHome

Tim luar biasa di ServeTheHome berhasil lagi. Mereka berhasil melakukan ulasan mendalam untuk switch 100 Gigabit – dapat dibaca di [SINI](#) atau tonton versi video ulasan [berikut](#).



Berikut hasil akhirnya: “[...]Kami akan membeli beberapa unit ini. Alat tersebut sangat mudah digunakan meskipun Anda bukan admin jaringan profesional. Bagi kami, daya rendah dan jumlah port yang memadai pada rentang harga tersebut adalah kunci. Intinya sebenarnya kami menyukai MikroTik CRS518-16XS-2XQ, mungkin aspek yang lebih menarik adalah MikroTik sepertinya lebih serius tentang pasar 25GbE/ 100GbE dan hal itu positif. ”

Kami sangat setuju. Terus bersama kami – kami hanya mulai, dan perangkat menarik lainnya akan diluncurkan pada 2023!

